

Leitbild-Entwurf wird jetzt weiter verfeinert

RP

29.11.08

HAAN (-dts) Noch hat Haan kein Leitbild. Der Bürgerarbeitskreis stellte seinen Entwurf im Rahmen einer Bürgerversammlung vor und zur Diskussion. Es wurden Arbeitskreise gebildet, die jetzt einzelne Bereiche konkreter beackern wollen. Bis Ostern sollen die Ergebnisse in einer weiteren Bürgerversammlung präsentiert werden, teilte Dr. Helmut Weber, Koordinator des Arbeitskreises, mit.

Der Leitbildentwurf ist in zwei Teile gegliedert. Der erste Teil enthält die Kapitel „Definition unseres Leitbildes“, „Unsere Stadt Haan mit Gruiten“ und das eigentliche „Leit-

bild“. Im zweiten Teil geht es um Ziele. Rund 100 Bürger waren zur Versammlung ins Schulzentrum Walder Straße gekommen. Mit großer Mehrheit wurde eine Resolution verabschiedet, in der Bürgermeister und Stadtrat gebeten werden, „das Leitbild zum Orientierungsrahmen und zu Leitlinien des künftigen Handelns zu machen“.

Der Arbeitskreis begrüßte die konstruktive Mitarbeit der Bürger und von Mitgliedern des Rates und der Verwaltung und sah darin ein positives Signal für eine positive Zusammenarbeit am Leitbildprozess zum Nutzen der Stadt.

